



INFORME MENSUAL INMUSO.

A continuación se desglosan las actividades que se llevaron a cabo en el **Departamento** de **INMUSO** durante el mes de **abril** del 2018.

El 03 de abril del año en curso, la Dirección de Recursos Humanos dio cita a Directores (ras) de área y a Titulares de Departamento a la reunión que se lleva a cabo el primer martes de cada mes, en la Sala de la Audiovisual de Casa de Cultura a las 8:30 a.m.

Donde se dio a conocer el indice de riesgo de trabajo dentro de la Presidencia Municipal, arrojando como resultado un índice mayor en cuanto al última estadística realizada. Es por ello que se manejaron algunas medidas de seguridad para disminuir los accidentes laborales.

❖ La Dirección de Recursos Humanos, el día 04 de abril del año en curso, convoco al curso "La Magia de los Buenos Tratos", la cual se llevó en la Sala de Capacitación Mixta a las 9:00 a.m. a 11:00 a.m.

La Lic. Selene Adriana Lira Salazar, asistió al curso donde dieron herramientas de como brindar un mejor servicio a la ciudadanía, dando un trato y atención de calidad.

El día 05 de abril del año en curso, se impartieron pláticas prematrimoniales en las oficinas de la Oficialía de Registro Civil, impartida por el Lic. Armando Roa Barragán. Sobre la equidad de género, Teniendo una asistencia de 08 parejas.

SECRETARIA MUNICIPALINA SOMBRERETE, ZAC. En estas pláticas se les da a conocer los tipos de violencia, y se les da tips de cómo pueden llevar su matrimonio, también se les da una breve charla sobre la planificación familiar y el cuidado de los hijos. Y responsabilidades del hogar de ambos.

Los integrantes de la Comisión de Capacitación se reunió a el día 10 de abril a las 08:00 a. m., en la Sala de capacitación Mixta, dicha reunión la convoco la Dirección de Recursos Humanos.

En dicha reunión se dio a conocer el calendario de capacitaciones, con la que se trabajaran con el personal de esta Presidencia Municipal.

18 de abril salida a Zacatecas Lic. Selene Adriana Lira Salazar y Mónica a la décima séptima sesión ordinaria del sistema.

Donde se dio a conocer el programa financiero y se informó sobre el trabajo que realizan los jueces en los juicios orales en diferentes casos.

El día 18 de abril de año en curso, se llevó a cabo una plática en el Colegio San Juan Bautista de Lasalle, con padres de familia de los grupos de tercer año de secundaria, con el tema "limites" dirigida a los padres de familia de dicha institución, asistida por el Lic. John Iván Sánchez Rodríguez, y el Lic. Armando Roa Barragán, teniendo una asistencia de 34 padres de familia.





Donde algunos padres de familia fueron muy participativos, dando información nutrida a los presentes, fue una plática donde se recalcó la importancia de poner límites y tareas dentro del hogar a los hijos.

El día 19 de abril del año en curso, se impartieron pláticas prematrimoniales en las oficinas de la Oficialía de Registro Civil, impartida por el Lic. Armando Roa Barragán. Sobre la equidad de género, Teniendo una asistencia de 04 parejas.

En estas pláticas se les da a conocer los tipos de violencia, y se les da tips de cómo pueden llevar su matrimonio, también se les da una breve charla sobre la planificación familiar y el cuidado de los hijos. Y responsabilidades del hogar de ambos.

♣ La Dirección de Recursos Humanos convoco al curso denominado "Normas y Reglas Básicas de Puntuación" el cual fue impartido por la Lic. Brenda Fernández Arenas con una duración de 5.5 horas dando inicio a las 09:00 am el lunes 23 de abril del año en curso. Por lo que la Lic. Selene Adriana Lira Salazar asistió...



Se brindó la información sobre las reglas de ortografía, puntuación, acentuación y redacción, esto con la finalidad de enriquecer nuestro trabajo.

A T E N T A M E N T E.
SOMBRERETE, ZAC. 17 DE MAYO DEL 2018.

LIC. EN PSIC. SELENE ADRIANA LIRA SALAZAR
DIRECTORA DE INMUSO.